

El pasado mes de octubre nuestro colega Jesús Maíz, del Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA), daba una charla en las XVII Jornadas de Astronomía, organizadas por la sociedad de Ciencias Aranzadi y la Universidad del País Vasco (UPV-EHU) en el Kutxaespacio-Museo de la Ciencia del Parque de Donostia-San Sebastián . Su charla, titulada "El telescopio Espacial Hubble: pasado, presente y futuro", abordaba el funcionamiento de este telescopio, uno de los más potentes instrumentos de observación del espacio.

Más información:

[XVII Jornadas de Astronomía Aranzadi \(documento pdf\).](#)